



講師の指導を受ける演奏体験の参加者

ギターの楽しさ体感しよう

4/26

ヤイリギターの創業 80 周年記念イベントがアールで行われ、コンサートや特別展示などが行われました。

創業者の故矢入一男さんは、昨年度市民栄誉賞を受賞しています。イベントには矢入さんの生涯をギターの展示とともに紹介するコーナーもあり、多くの人を訪れました。

指一本で弾ける、ヤイリギターオリジナル弦楽器「一五一会」の演奏体験も行われ、参加者は簡単な曲の演奏に挑戦し、それぞれの演奏を楽しんでいました。

5/1 つよく、やさしい子になあれ

郷土歴史館内の古民家で久々利保育園児を対象に「こどものひのつどい」が行われました。

伝統的な行事を園児に伝える取り組みのひとつで、子どもの日の由来について、郷土歴史館の職員が話しました。

園児は古民家に飾られている自分たちが作ったこいのぼりを鑑賞した後で、こいのぼりの由来についてのお話を聞きました。強くて優しい子に育つようにと願いを込めて飾られるようになったという話を聞き、元気にこいのぼりの歌を歌いました。



郷土歴史館の職員の話聞く園児



ウォーキングを楽しむ参加者

ウォーキングで健康に

5/8

歩こう可児302のウォーキング大会が開催されました。

この大会は、1日30分週2回のウォーキングによる健康づくりを広めることを目指しています。初心者でも気軽に参加できるようにコースや距離が設定されています。

今回は、兼山の蘭丸ふるりの森公園を巡る3キロメートルの短いコースで、参加者は自分のペースを大切にしながら歩き、新緑に包まれた公園の景色や、参加者同士の会話を楽しんでいました。

広告